

Fecha Sección Página 24.11.2021 Primera

Agradece Presidente apoyo a titulares de Ejército y Marina

vian militares

Elogia Ejecutivo tarea en seguridad pública; premian a elementos de la Armada

BENITO JIMÉNEZ

Y CLAUDIA GUERRERO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció ayer que las Fuerzas Armadas alivian la carga que representa gobernar al País.

Durante la conmemoración del Día de la Armada de México, el Mandatario consideró que el apoyo de las secretarías de la Marina y la Defensa Nacional le han permitido cumplir sus compromisos con el pueblo de México.

"Les comento a ustedes que tengo la fortuna de contar con el respaldo del Secretario de la Defensa, del Secretario de Marina, dos integrantes de las Fuerzas Armadas excepcionales, dos ciudadanos ejemplares que me avudan mucho en la responsabilidad que tengo", expresó.

"Me alivian, me aligeran la carga de responsabilidad para no fallarle al pueblo de México, para seguir manteniendo nuestra convicción de no mentir, de no robar, y de no traicionar al pueblo de México, muchas gracias".

Frente al Almirante Rafael Ojeda, el Ejecutivo federal agradeció la labor de los

dado de la soberanía y de los litorales, sino en las tareas de seguridad pública, con las que se pretende frenar vio lencia y la inseguridad.

"En esta nueva etapa, nosotros tenemos que agradecer mucho a esta institución, hablo en nombre del Gobierno de México. Agradecerles por el apovo que están prestando en tareas de seguridad pública", señaló.

"Como ustedes saben, antes no podía ni la Armada y el Ejército participar en tareas de seguridad pública, no lo permitía la Constitución y era muy difícil para el Gobierno enfrentar el grave problema de la inseguridad de la violencia. Por eso decidimos enviar una iniciativa de reforma al Congreso, para que se le permitiera a la Defensa y Marina ayudar en labores de la seguridad pública".

López Obrador destacó que, de acuerdo con las mediciones del Inegi, la Marina es una de las instituciones más respaldadas por los ciudadanos, ya que cuenta con la confianza de la población.

"Cuando se le pregunta sobre la Armada, aparece con una aprobación de más del 80 por ciento, así ve el pueblo de México a esta institución", refirió.

"Lo mismo a la Secretaría de la Defensa, son las dos instituciones mejor evaluadas en el Gobierno, las que tiemarinos, no solo en el cui- nen más respaldo y cuentan

con más confianza de nuestro pueblo".

RECONOCEN A MARINOS

Durante la ceremonia, el Presidente entregó reconocimientos a diversos oficiales, entre ellos los marinos que evitaron que hubiera víctimas durante la caída de un helicóptero, cuando hacían un recorrido por Agua Blanca, Hidalgo, zona afectada por el

paso del huracán Grace. Integrantes de la Armada de México fueron condecorados por su participación destacada en el combate a criminales generadores de violencia y huachicoleros, así como personal desactivó artefactos explosivos en Guanajuato y apoyo a la población civil.

En la ceremonia por el Día de la Armada de México, encabezada por el Presidente López Obrador y el Secretario de Marina, Rafael Ojeda, fue condecorado el teniente de corbeta Aristeo Cedillo por el seguimiento de objetivos prioritarios generadores de violencia relacionados con "doce casos" en eventos contra la delincuencia organizada.

También fue reconocido el segundo maestre de infantería paracaidista Said Baltazar, por su participación en operaciones de seguridad del poliducto Tuxpan-Azcapot-



Página 1 de 2 \$ 171856.00 Tam: 467 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
24.11.2021	Primera	6

zalco, en donde resultó herido tras un enfrentamiento armado con huachicoleros.

El capitán de corbeta Ernesto Zuloaga, por neutralizar tres artefactos explosivos en la base de operaciones de Cortazar en Guanajuato.



■ El Presidente López Obrador y su esposa Beatriz Gutiérrez Müller, flanqueados por los Secretarios de Defensa, Luis Cresencio Sandoval, y de Marina, Rafael Ojeda, durante el evento por el Día de la Armada de México. Atrás, la titular de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez.

Página 2 de 2

300. 2021.11.24